

Le président autrichien réalisera une visite officielle à Cuba et en Colombie



Vienne, 20 janvier, (RHC/EFE).- Le bureau de la présidence autrichienne a annoncé à Vienne la visite officielle du Chef d'État Heinz Fischer, à Cuba et en Colombie, au mois de mars.

Le président Fischer sera accompagné du ministre autrichien de la Justice, Wolfgang Brandstetter et du vice-président de la Chambre de Commerce de l'Autriche, Christophe Matznetter.

Une dépêche de l'agence espagnole de presse EFE assure que le président autrichien s'entretiendra à La Havane avec le Chef d'État cubain, Raul Castro et à Bogota avec le président Juan Manuel Santos. Dans les deux capitales, il assistera à des réunions d'affaires entre des chefs d'entreprises.

La visite à Cuba est prévue du 1er au 3 mars, signalait hier le bureau de la présidence autrichienne qui n'a pas donné davantage de détails du programme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81801-le-president-autrichien-realiser-a-une-visite-officielle-a-cuba-et-en-colombie>



Radio Habana Cuba